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Системы вибрационного мониторинга состояния сельскохозяйственной техники 

Аннотация: Повышение надежности и эффективности эксплуатации технического оборудования является 

неизменной целью технологических совершенствований процессов в любой индустрии. При этом первично 

ставится задача мониторинга состояния оборудования для получения актуальной информации о параметрах 

работы системы. Использование подобных комплексных систем в аграрном секторе представляет собой 

стратегически важное значение для обеспечения эффективного распределения ресурсов на сервисное 

обслуживание машин и безопасности их работы. В представленной статье анализируются современные 

тренды развития и интеграции систем мониторинга сельскохозяйственной техники, в частотности, системы 

вибрационного мониторинга. Рассматривается классификация данных систем и делается общий вывод о 

возможности их внедрения и эксплуатации на реальных объектах. 
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The Systems of Vibration Monitoring of the Agricultural Machinery Condition 

Abstract: Increasing the reliability and operating efficiency of the engineering equipment is the everlasting goal of 

technological advancements in any industry. Therefore, condition monitoring of the equipment is the primary 

objective for getting the up-to-date information about the operational parameters of a system. The use of such 

comprehensive systems in the agricultural sector is of strategic importance as they ensure the efficient allocation of 

resources for machine maintenance and safe operation. The presented article analyzes the current trends in 

development and integration of the agricultural machinery monitoring systems, in particular, the vibration monitoring 

systems. The classification of these systems has been studied and the general conclusion about possibility of their 

implementation and operation in the real objects has been made. 


